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本日の例会．………………………….……………

第1832回2021年(令和3年) 11月9日（火）

卓話／ロータリー財団月間卓話

『ロータリー財団プログラムについて』
□－タリー財団委員会副委員長福田哲三様

河合幹事報告

1）本日の配布案内:①地区大会当日の諸事ご案内十名札
2）本日例会終了後、理事役員会を行います。理事役員

の皆様は4F栄の間へお集まり下さい

3）次週は例会変更で、 11月6日・7日の地区大会へ

のご出席をお願いいたします。ご出席の際は本日配布

の名札をお忘れなくお願いいたします。

4)RID2760地区アプリのご紹介

先回の例会 ．………….…………………………“
第1831回2021年11月6日(土)・7日(B) I5

:t也区大会

名鉄グランドホテル名古屋国際会議場

【ホストクラブ名古屋錦RC】

｢チェンジロータリー新時代への成長に！」
犀ウ会長挨拶

消防団の歴史明治～大正時代

明治時代、町火消は東京府に移管

され、東京府は明治3年(1870年）

に消防局を置き､町火消を改組し消

防組としました。

明治6年（1873年）に消防事務は

内務省に移され､東京府下の消防は、

翌明治7年（1874年）に新設された東京警視庁に移さ

れたので、東京篁視庁では、直ちに消防組に閏する消防

章程を制定しました。これが明治の消防の組織活動の基

礎となりました。

しかし、全国的には公設消防組は少なく、ほとんどが

自治組織としての私設消防組であり、それも名だけとい

うものが多かったのです。

そこで、政府は社会の発展に即応する効率的な消防組

織の育成を図るため、地方制度再編成を機会に明治27

年（1894年）に消防組規則（勅令第15号）を制定し、

消防組を府県知菫の管掌として全国的な統一を図りま

した。三体的な内容は、消防組は知事が職権をもって設

置すべきもので、今までの既設の消防組を認めたり、ま

た市町村が自ら絶繕したものを認可することではいけ

ないという強硬な絶対的至上命令なもので、消防組は知

事の警察権に掌握されながら、その費用は一切市町村で

負担するべきものと窺定されていました。

規則施行後にも、浩防組の設立は遅ﾉﾏとして進まなか

ったものの、窒察署長等の積極的な働きかけなどにより、

大正時代末には飛躍的にその数が増大していくことと

なりました。

……先ﾉﾏ回の例会 “…･…

第1830回2021年(令和3年)10月26B(火）晴

友重臺の日

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆出席報告

正会員 31(30)名出席24名

出席率 80.00%

|お誕生日おめでとうございます， ’
☆11月会員誕生日お祝い

足立一郎君（11／4）

☆11月ご夫人証牛日お祝い

宮尾紘司夫人（11／2） 舎人経昭夫人(11／7）

池森由幸夫人（11／9） 大谷恩夫人（11／18）

☆11月結婚記念日お祝い

池森由幸君（11／24） 中村明文君（11／13）

河合隆史君(11/30)

謹暴テーマ畷醗鰯鋤塞鯉聴瀧個聯蕊'し《‘蒻灘＃た回=ﾀ叫一霧イブ鑑』 泰繩厩型紙を惟馴1しており髪叡。
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名古屋千種RC在籍20年表彰 2． クラブ創立40周年記念式典について

･実行委員会メンバー／過去の実行委員長､経験者にも加
わっていただき組織する｡並行してI.M実行委員会メン

バーも決定。

･記念式典案／記念講演講師陳建一氏SDGsに沿った

｢食｣をテーマに

．記念誌作成

3．ガバナー公式訪問3RC合同例会延期に伴う例会スケ

ジュール変更／2022年1月24日(月)になり､クラブ1月．
2月の例会スケジュール内容を変更。

4.クラブ社会奉仕事業について

・こども食堂支援/11月16日(火)例会での卓話プログ

ラム講師に､愛知子ども応援プロジェクトプロジェクトリー

ダー安藤綾乃様と､同プロジェクトサポートコーディネータ

ー藤野直子さん(名東RC)をお迎えし､｢こども食堂」に
ついて卓話をしていただきます｡千種RCから支援金として

50,000円の寄付

・セカンドハーベスト支援/11月の例会で現金寄付を対

象に支援を募る｡2月に物資の寄付を受付
5.地区内公共イメージ向上委員長会議報告

10月8日(金)名鉄グランドホテルで開催の地区内公共イ

メージ向上委員長会議報告

~~~~~~~~~~樫尾冨二君

2001年(平成13年)に入会し20年になります。

例会出席メークアップ100%は今後も続けていきたいと思

います｡ありがとうございました。

3分間スピーチ

霧懲憩錫欝熟IゞRotary加藤重雄君☆会員

もう随分前の特別壹謹老人ホーム

での話しです。

朝、出勤すると比較的経験年数の多

い職員が、 「理事長、今度入られた

利用者のAさんが車椅子で移動中

に何を言っていらっしゃるか良く

ていただけませんか？」と寄ってき

せ移動していただく時「逃げちゃう

’’
福井浩道／税務調査無事終了しました。

樫尾富二／今月で､千種ロータリークラブ入会満

20年になりました。5大奉仕もほとんど出来ず心苦し

く思っています。メーキャップを含めた出席100%は
続けたいと思っています。

小林英毅／本日は囲碁会です。4Fにてお待ちし

ます。

小山雅弘／久しぶりにいい仕事をしました。

松岡多加倫／今季は優勝を逃してしまった我が巨

人軍ですが､来週末より始まるクライマックスシリー

ズで“日本一”を目指します。巨人ファンが集う私の

お店「TheBAR新瑞東」に是非お越しください！

渡邊源市／眞子様のご結婚を心よりお祝いいたし

ます

足立一郎 会員誕生日お祝い

宮尾紘司 ご夫人誕生日お祝い

大谷 恩 ご夫人誕生日お祝い

鈴木聖三 ご夫人誕生日お祝い

舎人経昭 ご夫人誕生日お祝い

河合隆史 結婚記念日お祝い

中村明文 結婚記念日お祝い

林 永芳 伊藤健文 加藤重雄

牧野登志子 大口弘和 太田和孝

笹野義舂 志水ひろみ 吉田 玄

22件｜合計135,000円’

分かりません。聞いていただけませんか？」と寄ってき

ました。車椅子に乗せ移動していただく時「逃げちゃう

ぞ、早く討て」と繰り返し仰います。私は日中戦争で中

国軍を追い回していることかと思いましたが､冷静に聞

くと、海の上での話しの様です。職員に生育歴を見せて

もらったら出身が山口県の下閨です。ピンときました。

キャッチャーボートに乗って鯨を捕っていたことだと

思い、娘さんが面会にいらした時に間いてみました。娘

さんも詳しくは分からないそうですが、どうもその様で

す。昔は捕鯨が盛んでした。給食にも鯨が出たご記憶も

あると思います。

|第4回理事役員会議事録 10月26日（火) |
【承認事項】

l.年末会員家族懇親会について

2021年12月14日(火)18:00より開催

内容アトラクション(クラシックソプラノ歌手久保田陽子
さんピアニストと合わせ2名） ・抽選会

会費:会員20,000円．ご夫人15,000円

食事: 12,000円(税･サ別)でフレンチコース料理
ご案内先は､会員とご夫人に限定してご案内

次回例会: 2021年11月16B(火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

卓話 『子ども食堂について～子どもの貧困・教育格差をなくすために～』

愛知子ども応援プロジェクトリーダー安藤綾乃様 サポートコーディネーター藤野直子様


